



FO3-sainté.métro.cité

LA FORCE SYNDICALE

• 19 rue Léon Lamaizière • 42000 SAINT-ÉTIENNE • 04 77 41 62 98 •
• mel fo@saint-etienne.fr

Le coup de gueule de **FO3** !

**Pendant que les postes se négocient,
les agents trinquent !**

Le syndicat **FO3** tient une nouvelle fois à rappeler aux exécutifs et à l'administration de la Ville de Saint-Étienne et de Saint-Étienne Métropole qu'ils demeurent garants du bon fonctionnement de nos collectivités et qu'ils doivent en assurer pleinement la gestion, notamment en matière de ressources humaines et de respect des agents.

À l'approche des élections municipales des 15 et 22 mars, **FO3** peut comprendre que nos dirigeants soient mobilisés par d'autres préoccupations, parfois davantage tournées vers des enjeux personnels ou des négociations de postes, qu'ils soient politiques ou administratifs.

Mais qu'en est-il des agents ?

À Saint-Étienne Métropole comme à la Ville de Saint-Étienne, des réunions syndicales prévues dans le cadre de la F3SCT et de l'instance compétente sont annulées.

À Saint-Étienne Métropole, un CST est convoqué en toute dernière minute, le 29 janvier, pour des raisons manifestement politiques.

Par ailleurs, nos demandes de rendez-vous syndicaux, notamment pour le suivi de dossiers individuels sensibles, restent sans réponse.

Les belles paroles prononcées lors des cérémonies de vœux, promettant considération et respect à l'égard des agents et des organisations syndicales, se sont-elles déjà envolées ?

FO3 dénonce fermement cette situation inacceptable.

Dans l'intérêt des agents, de leurs conditions de travail, de leur avenir professionnel individuel et collectif, **FO3** exige :

- le respect immédiat du dialogue social,
- la tenue des instances,
- des réponses sans délai aux sollicitations syndicales,
- et la prise en compte réelle des situations individuelles des agents.

FO3 ne laissera pas les agents être les victimes collatérales d'une période électorale et se réserve le droit d'utiliser tous les moyens syndicaux nécessaires pour faire respecter leurs droits.